

SOUTIEN SANS FAILLE

Le 12 février 2019

Depuis plusieurs mois maintenant les forces de l'ordre sont engagées sans relâche pour encadrer un mouvement contestataire non structuré et violent.

Les policiers n'ont de cesse de protéger la République, les institutions et les citoyens, ils exécutent leur mission avec toujours le même professionnalisme, la même abnégation, et ce, au détriment de leur vie personnelle. Plus de 1000 policiers ont été blessés au cours des épisodes insurrectionnels qui se réitèrent chaque samedi.

MALGRÉ TOUT, NOMBREUX SONT CEUX QUI CHERCHENT À SALIR CES HOMMES ET CES FEMMES QUI ONT CHOISI D'ASSISTER. SERVIR ET PROTÉGER.

Des avocats cherchent à faire interdire les GLI F4, cause selon eux de trop nombreuses blessures.... Mais comment les policiers doivent-ils réagir face à des hordes de brutes cherchant à détruire, à mutiler et à tuer des policiers ? HORS DE QUESTION DE SUSPENDRE L'USAGE DE MOYENS DE DÉFENSE APPROPRIÉS !!!

Une pseudo rebelle de la France Insoumise, désormais à la solde d'un magnat du Capitalisme répandant, contre rémunération, sa diarrhée verbale sur les plateaux tente de laisser penser que les gaz lacrymogènes pourraient contenir de l'acide cyanhydrique, composant principal du Zyklon B.... mais jusqu'où sont-ils prêts à aller pour répandre leur haine et installer le chaos ? Les clowns tristes de son parti demandent à désarmer les policiers alors qu'ils soutiennent le dictateur Maduro qui, lui, fait « tirer dans le tas »...

Plus attristant, de nombreux médias (radio, presse écrite, télévision) laissent entendre que la Police Nationale fait un usage démesuré des LBD alors que le Gendarmerie Nationale n'aurait à son actif que 10% des tirs de LBD.

Il faut vraiment être profane pour s'en étonner! Les gendarmes mobiles dont le cœur de métier est le maintien de l'ordre, ont été mobilisés en unités lourdes car inaptes aux déplacements urbains rapides.

Certains caciques de la Gendarmerie jouent un rôle trouble en la matière en portant des commentaires tendancieux sur la place publique aux termes desquels seuls les gendarmes seraient rompus au MO déontologique, peut-être pour faire oublier Sivens... nous les appelons donc à plus de retenue et de modestie que ce soit la porte-parole de la Gendarmerie, l'inénarrable chef de St Astier ou encore aujourd'hui un général en retraite dont les qualités d'éthique et de morale ont été prouvées dans l'incendie d'une paillote corse...

Les exactions des casseurs se sont déroulées exclusivement en zone urbaine et tous les services de police sans exception ont été engagés !! Les BAC, BTC, Brigades de service général habilitées et porteuses de LBD au même titre que les gendarmes ont dû faire usage de cette arme non létale afin, encore une fois, de faire cesser les troubles et d'éviter des morts de part et d'autre.

Faut-il également rappeler que la Police Nationale est également au cœur du dispositif judiciaire sur ces manifestations ? Le traitement des nombreuses mises à dispositions et gardes à vue a été accompli par la Police Nationale.

Enfin... Qui a lui aussi donné de son temps et de sa technicité dans ses nombreux domaines ? L'Officier de police. La colonne vertébrale des dispositifs de maintien de l'ordre, le sachant en matière judiciaire.

ET AUJOURD'HUI ON VOUDRAIT NOUS SALIR ?

SYNERGIE-OFFICIERS DIT NON !!!

NON À LA CABALE ANTI-POLICE,

NON À LA DÉMAGOGIE,

NON AU LAXISME!

SYNERGIE-OFFICIERS APPORTE SON SOUTIEN ABSOLU À TOUS LES POLICIERS ET SERA PRÉSENT AUPRÈS DES OFFICIERS DE POLICE AUTANT QUE DE BESOIN.

Le Bureau National **SYNERGIE OFFICIERS**